

Faurecia erhält Qualitäts-Preis von Ford

Das Faurecia-Werk in Saarlouis hat den „Q1 Award“ von Ford erhalten. Mit dem Preis honoriert der Autohersteller die Leistung des Standorts. Der Award ist die höchste Auszeichnung, die Ford an Zulieferer verleiht.

Ford hat das Qualitätssystem Q1 („Quality First“) initiiert, um global einen einheitlichen Produktions- und Qualitätsstandard im Bereich Komponentenfertigung zu gewährleisten. Der Hersteller verleiht diese Zertifizierung an Zulieferer, die sich durch vorbildliche Erfüllung der strengen Qualitätsanforderungen und höchste Kundenzufriedenheit ausgezeichnet haben. Faurecia erfüllt diese Norm insbesondere in den Bereichen Qualität, Pünktlichkeit und Materialwirtschaft.

In Saarlouis fertigen seit Januar 2011 rund 100 Mitarbeiter ausschließlich für das ansässige Ford-Werk Türverkleidungen, Tunnelkonsolen, Teppiche und Cockpits für den Focus. Zusätzlich werden noch Anbauteile an andere Ford-Werke weltweit geliefert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Das Faurecia-Werk in Saarlouis hat den "Q1 Award" von Ford erhalten.
